

Exkursion Weimar 18G

Am 21.11.2019 fuhren die Klassen 18G1 und 18G2 im Rahmen des Deutschunterrichts nach Weimar. Dort besichtigten wir eine Ausstellung, welche uns Goethe als Naturforscher näherbrachte sowie das Bauhausmuseum.

Wir erfuhren viel Neues über den uns bekannten Dichter und bekamen durch verschiedene, auch teils interaktive Ausstellungsräume einen umfangreichen Einblick in seine damaligen wissenschaftlichen Forschungen. Goethe interessierte sich z. B. für die Entstehung der Welt, ist das Leben aus den Vulkanen oder aus dem Wasser hervorgegangen?

Danach ging es zum Bauhausmuseum, diesmal ohne Führung, aber mit Fragen, wie z.B. "Braucht die neue Technik einen neuen Menschen?" oder "Was bleibt vom Bauhaus für uns heute?".

Nach interessanten Antworten fuhren wir gemeinsam mit unserem Bus zurück nach Suhl.

Emma Mitulla, 18G2

Hier noch einige Schnappschüsse:



-



•

